



## **Declaración del Grupo de Río en solidaridad con Italia**

Los Coordinadores Nacionales del Grupo de Río, reunidos en ocasión del encuentro preparatorio del diálogo ministerial institucionalizado del Mecanismo con la Unión Europea, manifiestan su solidaridad con el pueblo y gobierno de Italia por las consecuencias del terremoto que afectó ayer en la madrugada a la región del Abruzzo, provocando la pérdida de vidas, heridos, damnificados y cuantiosos daños materiales.

El Grupo de Río transmite sus más sinceras condolencias a los familiares de las víctimas del terremoto y desea el pronto restablecimiento de la normalidad en las regiones afectadas.

Bruselas, Bélgica, 7 de abril de 2009.

\* \* \*